



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz nahm die Spende von Frank Peterhänsel entgegen.

17.05.2024 14:23 CEST

## Geburtstagsfeier mit Herz: Frank Peterhänsel sammelt Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz

Markkleeberg, 17. Mai 2024 - Anlässlich seines 50. Geburtstags hat Frank Peterhänsel ein bemerkenswertes Zeichen der Großzügigkeit und Solidarität gesetzt. Am 4. Mai versammelten sich Familie, Freunde und Kollegen im Radlerhof "Die Hübis" in Markkleeberg/Gaschwitz, um diesen besonderen Meilenstein zu feiern und gleichzeitig Gutes zu tun.

**Eine Feier für den guten Zweck**

Anstelle von Geschenken bat Frank Peterhänsel seine Gäste um Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Als Markkleeberger war es ihm ein besonderes Anliegen, eine Einrichtung in seiner Heimatstadt zu unterstützen, die sich mit viel Hingabe um schwerstkranke Kinder und deren Familien kümmert.

### **Ein beeindruckendes Ergebnis**

Die Resonanz auf diese großzügige Bitte war überwältigend: Am 14. Mai konnten beeindruckende 1.100 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben werden. Diese Spende wird dazu beitragen, die wertvolle Arbeit des Hospizes zu unterstützen und den betroffenen Familien dringend benötigte Hilfe und Trost zu bieten.

### **Dank und Wertschätzung**

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich bärenherzlich bei Frank Peterhänsel und allen, die zu dieser großzügigen Spende beigetragen haben. „Wir sind tief berührt von der Unterstützung und danken Frank Peterhänsel und seinen Gästen von ganzem Herzen“, sagt Kerstin Stadler vom Kinderhospiz.

### **Ein Fest mit großer Wirkung**

Die Geburtstagsfeier im Radlerhof „Die Hübis“ wird den Gästen sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben – nicht nur wegen der gemeinsamen Freude, sondern auch wegen des guten Zwecks, der im Mittelpunkt stand. Frank Peterhänsel hat mit seiner selbstlosen Geste ein beeindruckendes Beispiel dafür gegeben, wie man persönliche Meilensteine mit sozialem Engagement verbinden kann.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)